



¿Sabes por qué hoy se celebra el Día Internacional de la mujer en la ingeniería?

Este día fue creado por la Women's Engineering Society (Sociedad de Ingeniería de Mujeres) en el Reino Unido en 2014 para celebrar la contribución de las mujeres en la ingeniería y para inspirar a más niñas y mujeres a considerar una carrera en este campo.

El 23 de junio se eligió porque coincide con el cumpleaños de la ingeniera británica Amy Johnson, quien fue la primera mujer en pilotar sola un avión desde el Reino Unido hasta Australia en 1930. La elección de esta fecha es una forma de honrar la carrera de Johnson y su contribución a la ingeniería.

Aunque es innegable que la presencia de mujeres en la ingeniería ha ido creciendo en los últimos años, aún enfrentan muchos obstáculos para su pleno desarrollo profesional.

La falta de oportunidades, la discriminación y la brecha salarial son solo algunos de los desafíos que las mujeres ingenieras tienen que superar.

Desde la **Sección Sindical de CC00 Madrid**, en este Día Internacional de las Mujeres en la Ingeniería, recordamos la importancia de:

- Reconocer y valorar su contribución
- Fomentar la igualdad de oportunidades
- Promover su inclusión en cargos de alta dirección

¡Seguimos Trabajando!



Y si quieres estar al día de todo
Descárgate GRATIS nuestra
CC00 APP

